

❖ 川島保育園はアットホームな雰囲気で、先生方とのコミュニケーションもとても取りやすいです。

❖ また、今までより、もう少し頑張る事を促してくれるような支援、もともとあります。子どもたちの成長に合わせたサポートをしてくださいます。

❖ 行事も豊富で、それどれとても魅力的で楽しく、保護者同士も積極的に交流できる場があります。

❖ 毎日の様子や学びについての丁寧な報告があり、安心して預ける事ができます。帰りには先生から離れたくないほど、子ども園での生活を楽しんでいて、毎日笑顔で帰ってくる事は親として本当にありがとうございます。

園から帰ってくると 今日 遊んだことや 一緒に 遊んだお友達のことなどたくさん お話ししてくれるようになります。息子が 楽しく園生活を送っているのが伝わってきます。

兄姉も川島保育園を卒園しました!!

担任の先生はもちろんですが、その他の先生方も名前を呼んでくれたり 声をかけてくれたりと園全体でわが子を見守ってくれている、そんな温かい雰囲気の保育園です。

先生たちもみんな優しく、元気いっぱいに子どもたちも遊びに遊びに来てくれます。日本の行事も大切にされ、神社に行ったり茶道を学んだりしています。仕事がおあり迎えにいくまでは、体操教室や英語を習ったりであります。保育園内で習い事ができるのはすごく良いと思います。何よりたくさん体を動かして樂しみのびのびと育ってくれることが、園に通わせて良かったなと思います。支援センターも保育園内でやっているので、子供がどう様子を見られるか良いと思います。

子どものペースに合わせて対応してくれます。時にはきちんとやらなければならぬ事など、伝え、教え、一緒にトライしてくれる園です。学年が違う先生の夕前も、自宅で出てくるので、園全体で見守ってくれているのだと、強く感じます。姉妹含め、川島保育園で過ごすことが、と思っています。

どんな時も温かく迎えて下さるおかげで、安心して送り出しができました。

季節に合わせた行事が盛りだくさんで、子供たちは日々刺激を受け、楽しみを持ち、毎日を過ごすことができました。

家ではなかなか経験させてあげられないような、貴重な経験をさせていただけて、うれしい限りです(笑)

給食の面でも、月1回の誕生日会や世界の料理の日をとても楽しみにしており、異国にも興味を持ち、たくさんの事を学ばせていただけております。

子供から教わる事もしばしば... (笑)

とても素晴らしい企画だと、思います。

園の給食はとても美味しい、子供はとても樂しかったっておっしゃります！

子供が毎日楽しく通ってくれる保育園です。毎日いろいろなことを体験させてくれて、子供が嬉しそうにそれを話してくれるのが日々の樂しみです。日々の成長もサポートしていくだけ、川島保育園に通わせて良かったなあと感じます。

家族でも気付かない変化に気付いてくださったり、
些細なことでも情報を共有してくださるので安心して預けることができます。
この1年でたくさん言葉を上手に話せるようになりますこと、
トイレや自分でズボンを履けるようになりますこと、
園での先生方のご指導のおかけだと思います。
息子をたくさん成長させていただきありがとうございます。

▶先生方の笑顔に感謝!!

毎朝、忙しい時間帯でも、先生方がいつも笑顔
で子ども達を迎えてくれるのです。とても気持ちが
良いです。安心して子どもを預けられます。

▶お迎えの時間が楽しみ!!

お迎えに行くと、子どもがいつも笑顔で
出でてくれるのです。1日の疲れが吹き飛び
ます。毎日、樂しく過ごしている様子が伝わって
きて、とても感謝しています。

▶四季を感じる園庭が魅力!!

遊具も新しくなり、季節ごとに花が咲き
実がたり、四季を感じる園庭が大好きです。
子どもが自然に関心をもつので、とても
嬉しく思っています。

息子だけではなく親も不安(せか)いの入園から約一年、
今はお友達、先生たちとのいっしょの様な経験、とても
充実しており成長を感じられました。

園でしか学べないことをこれからも吸収していく、欲しい
と思ふことがあります。

いつもありがとうございます。

今後もよろしくお願ひいたします。

夫の卒園式だったことや、周囲のオススメもあり、川島保育園へ入園
しました。初めて子どもを保育園へ入れるということもあり、不安や心配な
ことも多かったです。今からないことにはこの程度、辛めに、それでもこ
優しく教えてくれます、とても安心して通園させたいと思います。

先生たちの情報共有が子どもとされていて、知らない先生も
息子の名前を覚えてくれたり、お話しをしていて、また光景をみて
とてもおどろきました。この様子を見て川島保育園にして良いかな
という感想です。

疲れていますが、いつも笑顔で子どもたちに接する先生たち、
本当に子どもが好きなところなどというのか、感じられます。保育園へ
行くのが大好きな息子が幸せい勇じてゐる所です。

一歳から預けてもうすぐ一年が経ちますか、
子供のペースを考えつつ、一人一人の様子を
しっかりみくわします。

一度、ママ先生ご参加した時も、人やくわする
子や走り回る子がいても、きちんと日報を
会わせて、これしょっかー！等と、フォロ対応
刀”素晴らしい、ただただ”感心する1日で
した。

又、お母ちゃんの時からお世話をしていますが、どの学年の先生もしっかりとしていて
尊敬できる園です。

子育て支援の時からお世話になっていて、通うからユコ！と
決めました。先生方はみんな（ニニニニ）してて挨拶も
気持ちよく、通い3年子供達も笑顔で元気一杯で雰囲気
とっても良かつたからです。

園に通ってからは改めてニニで良い感じ実感しています。
0歳クラスと2歳クラスに入園しましたが、不安に悩むことは
ありませんでした。丁寧にちゃんと子供達を見て下る先生たち
がいたからです。季節ニニイベントもあり、四季を感じ
ることができますし、給食もありとても助かっています。
園がもつてある大きな畠があり、自然とふれあえるのも
魅力的です。何より、うちの子供達も毎日元気で
樂しく通っています！

支援センターから川島保育園でお世話をになっています!!
入園前から、同年齢や月齢の近い赤ちゃん達との
交流やママ達や先生方との情報共有、時には育児
相談など悩みや不安を打ち明けたり...と、産後たくさん
のつながりを持つことができ、支援センターの存在に
とても救われました。

子供も毎日保育園に行くのが楽しみで、たくさんのお友
達や先生方に囲まれ、日々のびのび園生活を過ごして
おり、入園後も安心して預けることができ、親も安心して
仕事に向かうことができます。

季節ごとの行事、〇〇教室などさまざまな経験をする
ことができ、それも魅力の一つかと思います。

また、動画配信や写真、園により、おたより帳などを
通し、子供の園の様子を知ることができます。毎回楽しめます。
笑顔で迎え、支えてくれる先生方には日々感謝
です!!いつもありがとうございます。これからもよろしくお願
いします。

さいじょは、私はがいく人で、保育園でむすめにへり
たきわられたことばや言われたことをすべてりかいでき
なかつたのでこわかったのですが、時間がたつにつれて
自信がつき、むすめがこの保育園で勉強できることに
感謝するようになりました。

最初は泣いて行きたがたなかたのから、今では先生に会いたいと言っていたり、登園の際も笑顔が見え保育園では楽しく過ごせているのがわかり安心しています。

連絡帳を通じてこの日の子供の様子や出来事にようにな。たまに読みこどもです。年も毎日見る事へで楽しいです。

先生方1人1人が本当に子供が好きなんだなあと感じます。
「あははう〇〇ちゃん」「〇〇ちゃんまたね」と担任の先生以外で関わりを持ついなくても我が子の名前を覚えていてくれて嬉しく思います。

保育園では、家ではなかなか体験できない様な経験や、たくさん季節のイベントがあり、子どもも楽しんでいます。動画配信で、楽しんでいる様子を字幕で実際に見ることがであります。

】